



校長室だより

やる気みなぎる『楽しい』学校

きまがせ

令和7年 9月 1日
野田市立木間ヶ瀬小学校
校長 大島 恵子

今年の夏休みは、一言で言って猛暑との戦いでした。日本はどうなってしまうのだろうと心配になった方も多いのではないでしょうか。甲子園の高校野球も、朝と夕方の試合のみに変更となり、様々なことが今までとは違う形を取らなければ実施できない物も多かったと感じます。話は変わりますが、野田市の出身の高校野球児が活躍している姿に感動した夏でもありました。



とにかく、今日は子どもたちが安全に登校する様子にひとまず安心したところです。明日からまたやる気みなぎる楽しい学校として学校生活を送るよう職員一同精やる気がみなぎっておりますのでよろしくお願ひいたします。

7月30日に、ロシアのカムチャツカ半島で地震が起きました。日本からかなり遠い土地でしたが、海でつながっているため日本もこの日1日津波警報が出されました。本校もその日、大洗水族館への校外学習予察でしたが、休館となり別の日に変更となる事態となりました。幸い、日本での被害はなかったようですが、地震について考える機会となりました。本日9月1日は、【防災の日】です。防災啓発デーです。いつ起きるか分からぬのが地震です。この有事に向けて、再度ご家庭では通学路のどこまでは家庭でどこからは学校に避難という目安を話し合っていただければと考えます。



そして、いつどこで起こるかわからない地震。校内にいたとしても、必ずしも周りに誰かいるとは限りません。「自分の命は自分で守る」という意識を常にもっていなければなりません。普段から考えて行動できるよう、様々な場面で、子どもたちと一緒に考えながら、日常生活を学びの場にしていきたいと思います。避難訓練では繰り返しこの話をていきます。ちなみに1923年9月1日関東大震災が起きた日にちです。

夏休み読書コンテスト

夏休みたくさん本を読んだ人も多いと思います。私も、普段読まないような建築家のエッセイ、いただいた児童向けの小説、家にあった自己啓発本など、いろいろと挑戦してみました。今の自分と違う世界の話も多くあり、少しもの知りになったかなとうれしい気持ちになりました。さあ、このコンテストは質より量ですので、どんどん書きこんで応募して下さい。校長室前に結果発表します。※9月4日(木)まで

